
《ロータリーソング》
　○　君が代・我らの生業・信濃の国
　○　誕生日の歌

《会　長　報　告》
　○　皆さんこんにちは。
　　　いよいよロータリーの年度末、最終月の 6 月

に入りました。本年度の例会も本日を含めて残
り3 回となりました。来週には新旧理事・役員
引継ぎ会が開催される等、篠田会長エレクトも
3 月に PETS・会長エレクト研修セミナーを受
けられてから次年度に向けて順調に準備を進
められていることと思います。

　　　例年、この時期の当該年度は、ほぼ終わっ
た感でリラックスしているところでありましょ
うが、本年度は 4 日後の 10日 ( 日 ) には当クラ
ブ提唱の文化学園インターアクトクラブがホス
トを務める地区大会、前日の 9 日 ( 土 ) の設営
準備含めて、大会成功に向けて、クラブ全体
でサポートしてまいります。また 2019 ～ 2020
年度北信第二グループガバナー補佐の選出等、
重大事業及び難題を抱えています。最後まで
皆さんのご協力をいただきまして、27 日の最
終例会、懇親会では美味しいお酒が飲めます
ようによろしくお願いたします。

　　　5 月 27 日 ( 日 ) に開催されました「春のゴミ
ゼロ運動」には 11 名の会員の方にご参加いた
だきありがとうございました。また毎回、清水
建設の鎌倉さんには社員の方にもお声がけい
ただき、今回もご家族連れで8名の方にご参加、
ご協力いただきました。ありがとうございます。

　　　ご承知かと思いますが、「ゴミゼロ運動」を
推進する「クリーン長野運動推進本部」は、
近年市民のマナーが向上してゴミの収集量が

減ったこと、自主的にゴミ拾いをする住民や企
業団体が増えていることから「一定の役割を果
たした」と判断し、今月 13 日に開催される総
会をもって解散いたします。

　　　「ゴミゼロ運動」は 5 月 30 日の数字の語呂
に合わせて、同日に市民がゴミを拾い歩く運動
として 1975 年 ( 昭和 50 年 ) に愛知県豊橋市
で始まったそうであります。長野市でも同じく
1975 年より、当時道路や河川敷にゴミが散乱
して社会問題化していたことを受けてスタート
し、当初は年一回春のみの活動でありましたが、
1983 年からは秋を加えて年 2 回の実施となり
ました。

　　　最後の「ゴミゼロ運動」となりました 5 月
27 日は、市内 14 カ所で 48 団体、約 1,200 人
が参加したそうであります。当日、本部長の長
野商工会議所北村会頭は秋葉神社での開会式
で「今後は、ゴミを捨てない啓発運動に力を
入れていきたい」とご挨拶されていました。

　　　長年に渡りまして、「ゴミゼロ運動」にご協
力いただきました会員諸兄に感謝申し上げま
す。

　　　時系列が前後いたしますが、ゴミゼロ運動
の前日 5 月 26 日 ( 土 ) には、本年度の RI2600
地区ローターアクト地区年次大会が、上田※
RAC のホストにて上田 REI ホテルにて開催さ
れました。地区内に 7 つあるローターアクトク
ラブは最小で 2 名から10 名の会員構成で、現
在地区内会員総数は男性 33 名、女性 12 名の
計 45 名だそうです。1 クラブ当り平均 6 名強
といったところで、ロータリー以上に会員確保・
減少が深刻な課題となっています。

　　　当クラブが提唱する長野東 RAC は、いわゆ
る転勤族会員企業のご理解、ご協力のおかげ
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で現在男性 6 名、女性 3 名、計 9 名の会員で
構成されています。

　　　本年度の重点目標の一つとしている「既存
事業の検証、見直し」の一丁目一番地が RAC
であると思っています。昔のことは承知してい
ませんが、少なくとも近年は RAC の活動に対
して提唱クラブとしてあまりに無責任な放任主
義であったように思います。

　　　現在、地区内で提唱クラブと RAC が連携
共同して一番しっかりと運営されていると思い
ます上田 RAC の事例、運営を参考にして、本
年度松浦会長、次年度金子会長、横山幹事等
と今後の運営等について協議を続けています。
上田 RAC は提唱クラブ上田東ロータリークラ
ブの他にもグループ内の 5 つのロータリークラ
ブより賛助金、及び会員の紹介等の協力をい
ただいています。他クラブから支援をいただい
て活動が成り立っていることが活動・運営にお
いて、提唱クラブ上田東ロータリークラブ、上
田 RAC に良い意味での緊張感を与えているよ
うに思います。

　　　本日の理事会で長野東 RAC の活動・会計
の監査人として、青少年奉仕委員長とローター
アクト担当者を選任することを決議いたしまし
た。監視、監査の目線ではなく、ローターアク
ターと共にローターアクトの高邁な理念、目的
を遂行するためにクラブ全体で支えていく、全
員が参画していくことが肝心だと考えます。会
員諸兄のご理解、ご協力をよろしくお願いしま
す。

　　　以上、会長報告です。ありがとうございまし
た。

※ RAC： ローターアクトクラブの略

《誕　生　祝　い》
　○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう

ございます。
　　ご本人：北野　敬造君、関口　浪男君
　　　　　　山本　英夫君、鈴木　智也君

《お誕生日の歌》
　○　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせていただきます。
ご夫人：塚田　哲郎君（裕子さん）
　　　　田中　宏昌君（洋子さん）

《在 籍 賞 表 彰》
　○　6 月入会おめでとうございます。
　　横田　一尊君 26 年、倉田　英彦君 13 年

　　荻原　　勝君  6 年、関口　浪男君  4 年
　　堀江　　等君  1 年、森田　良平君  1 年

《幹　事　報　告》
　○　理事会報告
　　新会員入会の件
　　（株）メトロポリタン長野　
　　取締役副総支配人　篠原　圭二氏
　　（紹介者　中山　昌樹君）
　　川浦土建㈱　代表取締役　川浦　俊樹氏
　　（紹介者　関口　浪男君）
　　　お二人の入会を承認いたしました。ご異議

のある方は７日以内に理由を付記した書面によ
りお申し出ください。

　　　ご異議がない場合は 27 日の最終例会よりご
出席いただきたいと思っております。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 54名 30名 24名 55.56%
前々回　5月16日 訂正出席率　63.26%

《ニコニコボックス》
　誕生日祝い：関口　浪男君、鈴木　智也君
　　　　　　　山本　英夫君
　夫人誕生祝い：田中　宏昌君
　在　籍　賞：関口　浪男君、横田　一尊君
　　　　　　　荻原　　勝君
　早　　　退：鷲澤　幸一君
　○　最終月、6 月にはいりました。例会もあ

と 3 回です。10 日のインターアクト地区大
会等、最後までよろしくお願いします。

 田中会長、関口幹事、奥山 SAA
　○　いよいよ梅雨入りです。ご自愛ください。

9 日の準備と 10 日の本番、インターアクト
地区大会ご協力よろしくお願いいたします。

 佐藤　忠幸君

《本日のプログラム》
　○第三回インターアクト地区大会
　　実行委員会全体会議
　◦横田大会実行委委員長挨拶
　◦佐藤統括副幹事説明



《第 25回インターアクト地区大会》
　○　6 月 10 日（日）
　　長野市労働者女性会館「しなのき」

《6月 20 日のプログラム》
　○　ゲスト卓話
　　酒千蔵野 杜氏 千野　麻里子様

《6月 20 日のメニュー》
　○　洋コース
　　・炙り金目鯛のカルパッチョ サラダ仕立て
　　・チェダーチーズをのせたタコライス
　　　バジル風味
　　・パイナップルとマンゴーのラッシー
　　・コーヒー

=次週例会予告=

《6月27日のプログラム》
　○　最終例会
　　6 月 27 日（水）6：00 ～例会
　　　　　　　　　 6：30 ～懇親会
　　ホテル国際 21　1F「藤の間」 


